

TEAM3DECOEUR

Les défis de l'impossible

Par Invité, 16 décembre 2010



Le TEAM3DECOEUR: un engagement hors du commun. VALDEMAR VERISSIMO

Trois passionnés de sport et de montagne se mobilisent pour les enfants handicapés.

Ils sont trois. Trois hommes âgés en moyenne de 36 ans, passionnés de sport et de montagne. Depuis plusieurs années en effet, les Vaudois Christian Masserey et Christophe Paris pratiquent le ski-alpinisme, la course à pied, le vélo et le triathlon. L'objectif de cette «équipe de cœur»? Participer ces quatre prochaines années à plus de 50 manifestations sportives populaires. Trois courses populaires sont en particulier dans leur collimateur: la Petite Patrouille des Glaciers en 2012, la Pierra Menta en 2013 et la Grande Patrouille des Glaciers en 2014.

Motivation

Cet engagement hors du commun trouve sa source dans une seule motivation: sensibiliser le grand public à la cause des nombreuses personnes, notamment des enfants, qui ne peuvent pratiquer d'activité sportive, tout en promouvant la pratique du sport par le grand public, notre rythme de vie et nos obligations nous amenant bien souvent à sacrifier la pratique régulière d'activités sportives. «Avec le TEAM3DECOEUR, nous souhaitons replacer le sport au cœur de nos vies et surtout rappeler qu'une telle pratique peut se faire à tout âge, argumentent-ils. Pour démontrer celà, nous nous fixons des objectifs au niveau de l'élite suisse (...). Et nous améliorerons notre hygiène et notre philosophie de vie pour y parvenir!»

Just for Smiles

L'autre objectif de notre trio gagnant est d'apporter un soutien financier à la fondation à but non lucratif Just for Smiles, qui offre aux personnes en situation de polyhandicap, notamment des enfants et des jeunes adultes, la possibilité de découvrir des environnements et des situations qu'elles ne connaissent pas encore. Pour tous renseignements: www.team3decoeur.ch et www.justforsmiles.ch